Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 124 m2
Référence 2328
Prix 795 000 €

Les Issambres
Maison a vendre (83380)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette charmante villa provencale offre une superbe vue panoramique sur le golfe
de Saint-Tropez. Au rez-de-chaussée, vous trouverez une entrée avec toilettes et
vestiaires invités, un séjour lumineux avec cheminée et de belles hauteurs sous
plafond, une salle a manger, ainsi qu'une cuisine indépendante. Le rez-de-jardin
comprend une chambre avec salle d'eau et espace buanderie, un espace de
stockage d'environ 9m2, et deux belles chambres donnant sur le jardin principal
avec placards et terrasses. Une salle de bain carrelée de Salerne avec WC

complete cet étage. La villa est située dans un ...

This charming Provencal villa offers a superb panoramic view of the Gulf of
Saint-Tropez. On the ground floor, you will find an entrance with toilets and guest
cloakrooms, a bright living room with fireplace and high ceilings, a dining room, as
well as an independent kitchen. The garden level includes a bedroom with
bathroom and laundry area, a storage space of approximately 9sqm, and two
beautiful bedrooms overlooking the main garden with cupboards and terraces. A
Salerno tiled bathroom with WC completes this floor. The villa is located in a green

and quiet environment, with the possibility ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES
RN 98 1 AV DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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